

Relaunch der D-ELAN-Website

Nutzerfreundlich und informativ – D-ELAN präsentiert neuen Internetauftritt

(Essen, September 2011) Das Deutsche Netzwerk der E-Learning-Akteure e.V. (D-ELAN) ist ab sofort mit einem neuen Internetauftritt online. Mit dem frisch überarbeiteten Webauftritt www.d-elan.net bietet das E-Learning Netzwerk seinen Mitgliedern aktuelle Informationen auf einer nutzerfreundlichen Oberfläche. Zudem werden die D-ELAN-Mitglieder mit einem Kurzprofil auf der neuen Internet-Präsenz vorgestellt und rücken stärker in den Vordergrund. Mit dem Relaunch kommt D-ELAN dem Wunsch seiner Mitglieder nach mehr branchenrelevanten Informationen und verbessertem Networking nach.

D-ELAN hat die Seiten seines Webauftritts inhaltlich, technisch sowie graphisch vollständig überarbeitet, um einen Mehrwert für seine aktuellen und zukünftigen Mitglieder zu schaffen. Durch die leicht verständliche Navigation der neuen Website findet der Nutzer schnell die für ihn relevanten Informationen – ob aktuelle News, Veranstaltungen, Kooperationen, Projekte oder allgemeine Informationen über D-ELAN und seinen Mitgliederservice.

"Mit dem Relaunch haben wir eine nutzerfreundliche und mitgliederorientierte Homepage geschaffen, die dazu beiträgt, unser Netzwerk in der Öffentlichkeit stärker zu positionieren.", so Dr. Lutz P. Michel, der Vorstandsvorsitzende des D-ELAN, über den neuen Internetauftritt.

Die Ergebnisse der diesjährigen D-ELAN-Mitgliederbefragung haben gezeigt, dass die Mitglieder sich ein stärkeres Networking untereinander wünschen. In einem zweiten Schritt wird D-ELAN daher ein Community-Tool in die neue Website einbinden. Der geschlossene Mitgliederbereich soll aber nicht nur zur Vernetzung genutzt werden, sondern auch Fachausschüssen und Gremien als Arbeitsplattform dienen. Die Community wird im Nachgang zum Relaunch realisiert.

Der D-ELAN e.V. (Deutsches Netzwerk der E-Learning Akteure) wurde 2004 von Vertretern der Bildungs-, E-Learning- und IT-Wirtschaft im Rahmen der LEARNTEC in Karlsruhe gegründet. Ziel ist es, bei den Planungsverantwortlichen in Unternehmen, Bildungsorganisationen und bei den Lernenden die Akzeptanz von E-Learning zu steigern und die Integration in Bildungs- und Personalentwicklungskonzepte voranzutreiben. Experten aus Wirtschaft und angewandter Forschung sind im D-ELAN organisiert und profitieren vom einzigartigen Netzwerk und interdisziplinären Austausch. Die wesentliche Aufgabe der Interessenvertretung ist es, den Dialog zwischen Anbietern und Nachfragern auf dem E-Learning-Markt zu fördern und die Qualität und Akzeptanz der Angebote zu steigern. Der Verband hat mit dem D-ELINA den einzigen Innovationspreis für den E-Learning-Nachwuchs geschaffen, arbeitet bei der Entwicklung von Standards in ISO, im CEN und beim DIN mit. Er kooperiert mit BIBB und ZfU und hat mit der „Qualitätsplattform Lernen“ ein erstes Zertifizierungsinstrument für die gesamte Bildungsbranche entwickelt. Mehr unter www.d-elan.net.

Pressekontakt:

Geschäftsstelle D-ELAN
Folkwangstr. 1, 45128 Essen
Axel Wolpert

Leiter der D-ELAN-Geschäftsstelle

wolpert@d-elan.net

Telefon: 02 01 – 809 08 04
Mobil: 0172 – 208 43 58

PRESSEMITTEILUNG